
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 927/2022
 

Requer informações acerca de 
transporte para pacientes que possuem 
mobilidade reduzida para a realização 
de sessões de fisioterapia na saúde 
pública de Santa Bárbara d’Oeste ou 
instituições conveniadas. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras,

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por
munícipes, solicitando informações acerca de transporte para pacientes que 
possuem mobilidade reduzida para a realização de sessões de fisioterapia na saúde 
pública de Santa Bárbara d’Oeste ou instituições conveniadas;

 CONSIDERANDO que muitos pacientes consegue a vaga para iniciar 
sessões de fisioterapia na rede pública ou instituições conveniadas para tratamento de 
suas enfermidades, antes do transporte solicitado ser deferido pelo setor de transporte 
da saúde pública de Santa Bárbara d’Oeste;

                      CONSIDERANDO que muitos pacientes não tem condições físicas para 
ir na fisioterapia em carro comum ou transporte coletivo, sendo necessário aguardar a 
vaga do transporte adequado para deslocar-se até o local de fisioterapia. 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

                      1º) Diante do exposto, procede a reclamação de pacientes que precisam 
de transporte para fisioterapia, mas aguardam por semanas até a prefeitura municipal 
através do setor competente providenciar o transporte adequado?

                   2º) Caso resposta positiva do primeiro item, qual o motivo pela demora 
para ser deferido o transporte, principalmente para quem não tem condições nenhuma 
de utilizar transporte particular ou coletivo?

                   3º) Em quanto o transporte público e adequado para o paciente fazer 
fisioterapia não é liberado, o que a prefeitura sugere ao paciente que não tem 
condições nenhuma de utilizar transporte particular ou coletivo para estarem 
realizando as fisioterapias?
     
                 4º) Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de novembro de 2022.

Reinaldo Casimiro
-Vereador-
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 30 de novembro de 2022

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=J3D08GN2NSCFYGP6, ou vá até o site 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: J3D0-8GN2-NSCF-YGP6
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https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=J3D08GN2NSCFYGP6,
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